

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

DANS CE TEMPS SURTOUT.

Dans beaucoup de familles, on ne s'intéresse pas assez à la chose publique.

Nous voici en temps d'élection. On parlera beaucoup, sans aucun doute. Prierà-t-on beaucoup? Il est permis d'en douter.

Les députés exercent une sorte de souveraineté, ce sont de petits rois, dépendents si l'on veut, mais munis de grands pouvoirs.

Il importent donc énormément au peuple que le choix des députés soit bien fait.

On devrait, dans chaque famille, en ce temps d'élection, ajouter à la prière du soir un *Notre Père* et un *Je vous salue Marie* pour que le bon Dieu nous donne avant tout des députés consciencieux et véritablement catholiques. Il faut demander spécialement à celui de qui relèvent les empires que les voteurs soient guidés par le bien du pays et non par l'ignoble esprit de parti.

F. A. B.